

はっする



福井県嶺南振興局若狭健康福祉センター

インフルエンザ全国的に大流行！！ 若狭管内の小中学校でも学年閉鎖！！

前回の「はっする」にて【流行シーズン入り！？】とお知らせしましたが、ついに**インフルエンザが流行しはじめました。**

今年の流行している型はB型です。インフルエンザ免疫力の調査によると、高齢者の方は、A型に対しては3人に1人、B型に対しては8人に1人しか免疫がありません。そのため、今後急激に患者数が増加する恐れがあります。**うがい、手洗い、マスク**にて予防を心がけましょう。

インフルエンザウイルスの型について

【昨シーズン】（2003～2004）

- ・ A型（AH3） 4782件
- ・ B型 291件

昨シーズンはA型香港型が大流行、全体の95%



【今シーズン】（現在時）

- ・ A型（AH3） 310件
- ・ B型 527件



管内のインフルエンザ発生状況

- ・ 上中町熊川小学校にて学校閉鎖（2/18）
- ・ 上中町鳥羽小学校にて学年閉鎖、3学年（2/22, 23）

センターでは集団発生の報告(初発)を受けた時、住民の方にご協力頂き、インフルエンザの型を調べることにしています。現在、検査中です。

今シーズンはB型が半数以上

※※花粉症に注意しましょう※※

林野庁の発表によると、今週中には福井県ではスギ花粉が大量に飛散すると予測されています。県内の観測によると、もうすでに花粉が飛散し始めています。マスクなどで花粉にさらされない工夫をし、気になることがあれば、当センターの相談窓口へお気軽にご相談ください。

編集後記

インフルエンザがついに流行し始めました。昨シーズン、自分は罹ってしまいましたが、今シーズンは流行し始めたのが遅いためまだ罹っていません。このまま罹らないように予防していきます。毎年インフルエンザに罹っているので、今年こそはっ。
「はっする」にて【うがい】【手洗い】【マスク】を励行していますが、日頃から行うのは難しいです。いざ罹るとひたすらうがいするんですが、予防じゃないですね。。最初は苦手だったイソジンの味も今では慣れました。。

福井県感染症発生動向調査速報 (2月上旬)

全数把握疾病の報告なし

発信者 若狭健康福祉センター
健康増進課 担当 嶋田 泰大

TEL : 0770-52-1300

FAX : 0770-52-1058

MAIL : y-shimada-bm@pref.fukui.lg.jp

ご意見、ご感想おまちしています。